
CAITARÀ IIUNIOIPil D[ VOI,TÀ ORAND]

ITINÀS fiBRAIS

REQUERIMENTO OO2/2022

Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal,

Dirijo-me muito respeitosamente a v,Exa. para, nos termos do Regimento lnterno desta casa Legislativa e com
amparo na Lei Orgânica Municipal, solicitar que o presente REeUERIMENTO seja submetido à deliberação do
Plenário e, em sendo aprovado, que seja encaminhado ao Exmo, sr, prefeito Municipal por meio do qual REQUEIRo o
segu inte:

Qual é a previsão de envio para essa casa Legislativa do projeto de lei que vaí viabilizar pagamento de
insalubridade para todos os servidores que fizerem jus?

JUSTIFICATIVA

A população nos tem cobrado informações precisas sobre esse assunto e, como um dos papeis do vereador efiscalizar e considerando que essas informações são de grande relevância, precisamos de resposta oficial para
podermos compartilhar com os cidadãos e, também, para podermos acompanhar essa temática, dentre outras.
Ainda' acrescente-se que as tratativas já se arrastam há anos e foi sinalizado pela atual gestão que tal direito será
assegurado em2022, e que não o fora em2027 devido às vedações da LC L73, as quais não estão mais vigentes no
caso em tela.

Plenário Georgina Paixão Godoy, 05 de Janei ro de 2022

Alexandrina Monteir.o Abreu Brurn

Vereadora
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